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КХЛ  как  организация  
  

Валерий  Каменский:  "Уровень  КХЛ  растет,  несмотря  на  то,  что  лига  
молодеет"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Олимпийский  чемпион,  трехкратный  чемпион  мира  и  обладатель  Кубка  Стэнли  
Валерий   Каменский,   которому   сегодня   исполнилось   50   лет,   отметил   рост  
уровня  отечественного  хоккея.  По  словам  функционера,  нынешний  сезон  в  КХЛ  
проходит  на  очень  высоком  уровне.    

перейти  к  статье  

Билеты  на  решающий  матч  финала  плей-офф  КХЛ  будут  продаваться  по  
паспортам  (ТАСС)  
"При  продаже  билетов  действует  ограничение  -  не  более  двух  билетов  в  одни  
руки",  -  говорится  в  сообщении  пресс-службы  ЦСКА  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

Каменский:  письмо  от  судейского  комитета  по  удару  в  голову  Коваржу  не  
приходило  (Чемпионат.com)  
Глава   СДК   КХЛ   Валерий   Каменский   сообщил,   что   пока   не   получал   от  
судейского   комитета   письмо   по   эпизоду   с   ударом   в   голову   Яна   Коваржа   в  
шестом  матче  финала  Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

Александр  Зайцев:  Ни  один  игрок  не  имеет  права  опускать  голову  на  
площадке  (Belarushockey  (belarushockey.com))  
Известный  в  прошлом  хоккейный  арбитр  Александр  Зайцев  прокомментировал  
спорный   момент   в   шестом   матче   финальной   серии,   когда   защитник   ЦСКА  
Богдан   Киселевич   применил   силовой   прием   против  форварда   "Магнитки"  Яна  
Коваржа.    

перейти  к  статье  

Каменский:  любое  решение  СДК  я  могу  объяснить  и  спокойно  ответить  на  
критику  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Глава   Спортивно-дисциплинарного   комитета   КХЛ   Валерий   Каменский   оценил  
прогресс  лиги  в  этом  сезоне  и  высказался  о  своей  работе.    

перейти  к  статье  

Киселевич  избежал  дисквалификации  на  7-й  матч  финала  Кубка  Гагарина  -  
Каменский  (Р-Спорт)  
Защитник   московского   ЦСКА   Богдан   Киселевич   избежал   дисквалификации   на  
седьмой   матч   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с   магнитогорским  
"Металлургом",   сообщил   агентству   "Р-Спорт"   глава   СДК   КХЛ   Валерий  
Каменский.  



  

перейти  к  статье  

  
Федерация  хоккея  России  

  
Тузик:  строительство  открытых  катков  поможет  популяризации  хоккея  
(Чемпионат.com)  
Вице-президент   ФХР   Игорь   Тузик   выступил   на   пресс-конференции,  
посвященной   окончанию   отборочного   этапа   V   сезона   Всероссийского  
фестиваля   по   хоккею   среди   любительских   команд   и   предстоящему   финалу  
фестиваля,  который  пройдет  со  2  по  14  мая  в  Сочи.  Тузик  заявил,  что  сделать  
хоккей  более  популярным  поможет  строительство  открытых  катков.  

перейти  к  статье  

  
Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  

  
Минспорт  РФ  рассчитывает,  что  все  желающие  регионы  смогут  
участвовать  в  фестивале  НХЛ  (ТАСС)  
"Мы  очень  рассчитываем,  что  во  всех  регионах  соревнования  были  проведены  
на  высоком  уровне",  -  сказала  заместитель  министра  спорта  Марина  Томилова  

перейти  к  статье  

  
Молодежная  хоккейная  Лига  

  
Тренер,  а  в  рыло  не  хочешь?!  (Советский  спорт)  
В   Красноярске   игроки   молодежной   команды   избили   своего   наставника   после  
тренировки.    

перейти  к  статье  

МХЛ-Б.  "Горняк"  Учалы  -  обладатель  Кубка  Регионов!  (Sports.ru)  
Завершилась   финальная   серия   плей-офф   в   Первенстве   МХЛ   между   ХК  
"Россошь"  и  учалинским  "Горняком".    

перейти  к  статье  

Ярославские  юноши  доигрались  до  медалей  (Гудок)  
Хоккеисты   "Локо-Юниор",   являющиеся   самой   молодой   командой   в   МХЛ-Б   в  
нынешнем   сезоне,   выиграли   бронзовые   медали   первенства   Молодежной  
хоккейной  лиги    

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Михаил  Анисин:  "У  Мозякина  есть  Зарипов,  у  Радулова  нет  Григоренко"  
(Russia-hockey.ru)  
Свой   прогноз   на   решающий   седьмой   матч   финала   плей-офф   КХЛ   ЦСКА   -  
"Металлург"   Мг   специально   для   Russia-Hockey.ru   дает   лучший   снайпер  
розыгрыша  Кубка  Гагарина-2012  в  составе  московского  "Динамо"    

перейти  к  статье  

Николай  Соловьев:  "Защита  -  проблема  не  только  "Кузни",  но  и  сборной"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  



  

Главный   тренер   новокузнецкого   "Металлурга"   Николай   Соловьев   поделился  
планами   на   будущий   сезон.   Специалист   уверен,   что   сейчас   необходимо  
создавать   костяк   команды   и   не   допустить   ошибок,   сделанных   ранее.   В   этом  
сезоне  команда  из  Новокузнецка  заняла  последнее  место  в  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Гимаев:  в  седьмой  игре  финала  все  будут  умирать,  это  зрелище,  которого  
мы  ждем  (Чемпионат.com)  
Заслуженный  тренер  России,  комментатор  "Матч  ТВ"  Сергей  Гимаев  поделился  
ожиданиями   от   седьмого   матча   финальной   серии   Кубка   Гагарина.   Гимаев  
отметил,  что  игра  будет  непредсказуемой  и  что  теперь  "умирать"  на  льду  будут  
обе  команды.  

перейти  к  статье  

Величкин:  имеет  ли  значение,  где  играть  седьмой  матч?  Да  хоть  в  
космосе!  (Чемпионат.com)  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   поделился  
своими   ожиданиями   от   седьмого   матча   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с  
ЦСКА.  

перейти  к  статье  

Манухов:  в  КХЛ  нет  скрытых  аренд,  у  меня  контракт  с  "Кузней"  еще  на  
один  сезон  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Защитник   новокузнецкого   "Металлурга"   Роман   Манухов,   обменянный   по   ходу  
сезона  из  "Локомотива",  заявил,  что  ему  ничего  не  известно  о  своем  возможном  
возвращении  в  Ярославль.  

перейти  к  статье  

О  чем  болит  голова  у  Квартальнова  перед  седьмым  матчем?  
(Чемпионат.com)  
Разин,  Гуськов,  Кожевников,  Юшкевич  -  о  шансах  ЦСКА  и  "Магнитки"  на  трофей,  
головной  боли  Квартальнова  и  об  уровне  судейства  в  финале  КГ.  

перейти  к  статье  

Алексей  Морозов:  "ЦСКА  сейчас  на  коне,  Квартальнову  нужно  
контролировать  эмоции  игроков"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Глава   МХЛ,   двукратный   обладатель   Кубка   Гагарина   и   двукратный   чемпион  
мира   в   интервью   обозревателю   "Спортфакта"   рассказал   о   том,   что   такое  
решающая  игра  сезона  и  какие  качества  помогают  ее  выиграть.  

перейти  к  статье  

  
Пригласите  на  седьмой  матч  Фазеля!  (Спорт  экспресс)  
Сегодня   состоится   седьмой,   решающий,   матч   финальной   серии   плей-офф.  
"СЭ"   акцентирует   внимание   на   некоторых   любопытных   штрихах   главного  
противостояния  сезона.  

перейти  к  статье  

Разное  
  

Кто  станет  MVP  Кубка  Гагарина?  От  Сорокина  до  Мозякина  
(Чемпионат.com)  



  

Сорокин,   Мозякин   и   еще   четыре   хоккеиста,   претендующих   на   звание   самого  
ценного  игрока  по  итогам  нынешнего  розыгрыша  Кубка  Гагарина.    

перейти  к  статье  

Хоккееист  Сергей  Бобровский  создаст  в  Новокузнецке  
благотворительный  фонд  (Kp.ru)  
Средства  пойдут  на  поддержку  детской  спортивной  школы  

перейти  к  статье  

Полиция  Магнитогорска  усилит  патрули  в  день  финального  матча  Кубка  
Гагарина  (Kp.ru)  
Стражи   порядка   готовятся   к   спонтанным   выплескам   эмоций   со   стороны  
местных  болельщиков  

перейти  к  статье  

Как  НХЛ  стала  обеспеченной  деньгами  на  годы  вперед  (Спортфакт  
(sportfakt.ru))  
В   середине   февраля   стало   известно   -   Ночная   хоккейная   лига,   инициатором  
запуска   которой   являлся   Владимир   Путин,   а   курирует   проект   администрация  
президента  РФ,  имеет  серьезные  финансовые  проблемы.  

перейти  к  статье  

Ночная  хоккейная  лига  проведет  "Зимнюю  классику"  в  Грозном  -  
Александр  Третьяк  (Р-Спорт)  
Ночная   хоккейная   лига   проведет   "Зимнюю   классику"   среди   команд-чемпионов  
дивизиона   "40+"  на   "Ахмат-Арене"   в  Грозном,   заявил  на  пресс-конференции  в  
МИА  "Россия  сегодня"  исполнительный  директор  лиги  Александр  Третьяк.  

перейти  к  статье  

Якушев:  задача  Ночной  лиги  -  пропагандировать  хоккей,  особенно  у  
мужичков  40+  (Чемпионат.com)  
Президент   Ночной   хоккейной   лиги   Александр   Якушев   на   пресс-конференции,  
посвященной   окончанию   отборочного   этапа   V   Всероссийского   фестиваля   по  
хоккею   среди   любительских   команд   и   предстоящему   финалу   фестиваля,  
который  пройдет  в  Сочи  с  2  по  14  мая,  рассказал  о  задачах  и  достижениях  НХЛ.  

перейти  к  статье  

  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  

Валерий  Каменский:  "Уровень  КХЛ  растет,  несмотря  на  то,  что  лига  
молодеет"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  18  апреля  2016)  
Олимпийский  чемпион,  трехкратный  чемпион  мира  и  обладатель  Кубка  Стэнли  
Валерий   Каменский,   которому   сегодня   исполнилось   50   лет,   отметил   рост  
уровня  отечественного  хоккея.  По  словам  функционера,  нынешний  сезон  в  КХЛ  
проходит  на  очень  высоком  уровне.    
Напомним,   что   на   данный   момент   Каменский   возглавляет   спортивно-
дисциплинарный   комитет   КХЛ,   входит   в   состав   правления   Ночной   хоккейной  
лиги  и  работает  вице-президентом  "Спартака".    
-  Сезон  КХЛ  прошел  на  очень  высоком  уровне,   -   приводит  официальный  сайт  
лиги   сова   Каменского.   -   Особенно   плей-офф.   Уровень   хоккея   у   нас   растет,  
несмотря  на  то,  что  лига  молодеет.  Это  радует,  потому  что  есть  конкуренция.  
Уверен,  что  из  некоторых  ребят  получатся  игроки  мирового  класса,  настоящие  
звезды.    
-  Много  говорят  о  возможном  возвращении  в  КХЛ  Павла  Дацюка.    
-   Всегда   приятно,   когда   игроки   такого   класса   возвращаются   в   Россию.   Они   -  
лицо  лиги,  пример  для  молодых.  В  общем,  большой  плюс.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/990100/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Билеты  на  решающий  матч  финала  плей-офф  КХЛ  будут  продаваться  по  
паспортам  (ТАСС,  Москва,  18  апреля  2016)  
"При  продаже  билетов  действует  ограничение  -  не  более  двух  билетов  в  одни  
руки",  -  говорится  в  сообщении  пресс-службы  ЦСКА  
Билеты   на   решающий   седьмой  матч  финальной   серии   Кубка   Гагарина  между  
хоккейными   клубами   ЦСКА   (Москва)   и   "Металлург"   (Магнитогорск)   будут  
продаваться   только   при   предъявлении   паспорта.   Об   этом   сообщает   пресс-
служба  столичного  клуба.  
"В  целях  борьбы  со  спекулянтами,  билеты  на  решающий  матч  финальной  серии  
розыгрыша   Кубка   Гагарина   между   ЦСКА   и   "Металлургом"   будут   продаваться  
только   при   предъявлении   паспорта.   При   продаже   билетов   действует  
ограничение   -   не   более   двух   билетов   в   одни   руки",   -   говорится   в   сообщении  
пресс-службы.  
Счет   в   финальной   серии   Кубка   Гагарина,   проходящей   до   четырех   побед,  
равный   -   3-3.   Решающая   игра   состоится   19   апреля   в   Москве   в   ЛСК   ЦСКА,  
вмещающем  5,6  тыс.  зрителей.    

http://tass.ru/sport/3215492  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Sportbox.ru,  Москва,  18  апреля  2016  
•   Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  18  апреля  2016  

•   m24.ru,  Москва,  18  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

  
КХЛ:  судейство  

  
Каменский:  письмо  от  судейского  комитета  по  удару  в  голову  Коваржу  не  
приходило  (Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016)  
Глава   СДК   КХЛ   Валерий   Каменский   сообщил,   что   пока   не   получал   от  
судейского   комитета   письмо   по   эпизоду   с   ударом   в   голову   Яна   Коваржа   в  
шестом  матче  финала  Кубка  Гагарина.  
"Вчерашний  эпизод  с  ударом  в   голову  Коваржу?  Чтобы  разобраться,  будут  ли  
какие-то  дополнительные  санкции,  я  должен  получить  на  рассмотрение  письмо  
от  судейского  комитета.  Пока  письма  не  было",   -  сказал  Каменский  в  беседе  с  
корреспондентом  "Чемпионата"  Анной  Овчинниковой.    

http://www.championat.com/hockey/news-2438626-kamenskij-pismo-ot-sudejskogo-
komiteta-po-udaru-v-golovu-kovarzhu-ne-prihodilo.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Александр  Зайцев:  Ни  один  игрок  не  имеет  права  опускать  голову  на  
площадке  (Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  18  апреля  2016)  
Известный  в  прошлом  хоккейный  арбитр  Александр  Зайцев  прокомментировал  
спорный   момент   в   шестом   матче   финальной   серии,   когда   защитник   ЦСКА  
Богдан   Киселевич   применил   силовой   прием   против  форварда   "Магнитки"  Яна  
Коваржа.    
"По  существующим  правилам  Международной  федерации  хоккея  это  был  удар  
в  голову,  а  это  значит  удаление  "2+10"  или  "5+20".  Вот  выбирайте.  Хотя  Коварж  
вышел   в   следующей   смене,   это   все   равно   "2+10"   или,   если   была   бы   травма,  
"5+20".  
IIHF  просит  трактовать  такие  моменты  как  удар  в  голову,  но,  скажем,  в  Канаде  
такого   нет   совершенно.   Ни   один   игрок   не   имеет   права   опускать   голову   на  
площадке.  Их  учат  этому  с  детства,  и  нас  так  учили  тоже.  Опустил  нападающий  
голову  -  играй  в  тело.  Это  уже  проблемы  нападающего.  Коварж  же  мастерюга,  
но  он  был  сам  виноват  в  том  эпизоде",  -  цитирует  Зайцева  "Р-Спорт".  
Напомним,   что   решающий   матч   финальной   серии   состоится   19   апреля   в  
Москве.    

http://belarushockey.com/khl/news_list/news182627/  

К  заголовкам  сообщений  
Каменский:  любое  решение  СДК  я  могу  объяснить  и  спокойно  ответить  на  
критику  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016)  
Глава   Спортивно-дисциплинарного   комитета   КХЛ   Валерий   Каменский   оценил  
прогресс  лиги  в  этом  сезоне  и  высказался  о  своей  работе.    
"Сезон  прошел  на  очень  высоком  уровне.  Особенно  плей-офф.  Уровень  хоккея  
у  нас  растет,  несмотря  на  то,  что  лига  молодеет.  Это  радует,  потому  что  есть  
конкуренция.   Уверен,   что   из   некоторых   ребят   получатся   игроки   мирового  
класса,  настоящие  звезды.  
За   три   с   лишним   года   я   уже   научился   рассматривать   спорные   эпизоды   и   со  
стороны  игрока,  и  со  стороны  арбитра.  Перестроился.  Игровой  опыт  помогает.  
Любое  решение  СДК  я  могу  объяснить  и  спокойно  ответить  на  критику.  Но  надо  



  

учитывать,   что   мнений   по   каждому   эпизоду   много.   И   все   они   разные.   Трения  
всегда  были  и  будут",  -  отметил  Каменский.    

http://allhockey.ru/news/show/255183-
Kamenskij_ljuboe_reshenie_SDK_ya_mogu_obyasnit_i_spokojno_otvetit_na_kritiku  

К  заголовкам  сообщений  
Киселевич  избежал  дисквалификации  на  7-й  матч  финала  Кубка  Гагарина  -  
Каменский  (Р-Спорт,  Москва,  18  апреля  2016)  
Защитник   московского   ЦСКА   Богдан   Киселевич   избежал   дисквалификации   на  
седьмой   матч   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с   магнитогорским  
"Металлургом",   сообщил   агентству   "Р-Спорт"   глава   СДК   КХЛ   Валерий  
Каменский.  
ЦСКА   в   воскресенье   обыграл   "Магнитку"   в   шестом   матче   финальной   серии  
Кубка  Гагарина,  сделав  счет  в  серии  равным  -  3-3.  Во  втором  периоде  защитник  
ЦСКА   Богдан   Киселевич   ударил   в   голову   форварду   "Магнитки"   Яну   Коваржу,  
однако  не  получил  удаления.  
"Судейский   комитет   рассмотрел   момент   и   наказал   Киселевича   постфактум  
штрафом   "2+10",   не   выписав   ему   удаления   до   конца   игры.   СДК   оставил   это  
решение   без   изменений.   Соответственно,   Киселевич   не   будет  
дисквалифицирован",  -  сказал  Каменский  по  телефону.    

http://rsport.ru/hockey/20160418/914486217.html  
Похожие  сообщения  (10):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  18  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  18  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  18  апреля  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  18  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  
Федерация  хоккея  России  

  
Тузик:  строительство  открытых  катков  поможет  популяризации  хоккея  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  16:05)  
Вице-президент   ФХР   Игорь   Тузик   выступил   на   пресс-конференции,  
посвященной   окончанию   отборочного   этапа   V   сезона   Всероссийского  
фестиваля   по   хоккею   среди   любительских   команд   и   предстоящему   финалу  
фестиваля,  который  пройдет  со  2  по  14  мая  в  Сочи.  Тузик  заявил,  что  сделать  
хоккей  более  популярным  поможет  строительство  открытых  катков.  
"Мне  приходится  часто  бывать  в  Сочи,  и  сейчас  там  все   готово  к  проведению  
финала  фестиваля.  НХЛ  занимается  популяризацией  хоккея  среди  возрастной  
категории   40+.   Но   хоккей   не   заканчивается   лишь   на   проведении   "Золотой  
шайбы",  на  играх  сборных.  Хоккей  продолжается,  когда  люди  совмещают  его  со  
своей   трудовой   деятельностью.   Вы   посмотрите,   сколько   людей   во   время  



  

чемпионатов   мира   сидят   в   свитерах   сборной   России!   Народ   болеет,   народ  
живет.    
У  нас  должны  быть  катки  открытого  плана  для  массового  катания,  это  поможет  
популяризации   хоккея",   -   приводит   слова   Тузика   корреспондент   "Чемпионата"  
Владислав  Уткин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2438766-tuzik-stroitelstvo-otkrytyh-katkov-
pomozhet-populjarizacii-hokkeja.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Минспорт  РФ  рассчитывает,  что  все  желающие  регионы  смогут  
участвовать  в  фестивале  НХЛ  (ТАСС,  Москва,  18  апреля  2016)  
"Мы  очень  рассчитываем,  что  во  всех  регионах  соревнования  были  проведены  
на  высоком  уровне",  -  сказала  заместитель  министра  спорта  Марина  Томилова  
Министерство   спорта   РФ   рассчитывает   на   то,   чтобы   все   желающие   регионы  
смогли  участвовать  в  финале  Всероссийского  фестиваля  среди  любительских  
команд,   проводимого   Ночной   хоккейной   лигой   (НХЛ).   Об   этом   рассказала  
журналистам  заместитель  министра  спорта  Марина  Томилова.  
"Как  и  в  прежние  годы,  Минспорт  поддерживает  проведение  НХЛ.  Традиционно  
эти   соревнования   мы   включаем   в   Единый   календарный   план.   Мы   очень  
рассчитываем,  что  во  всех  регионах  соревнования  были  проведены  на  высоком  
уровне,   -   сказала  Томилова.   -  Рассчитываем  поработать  еще  с  18  регионами,  
чтобы  все  желающие  попали  на  финал.  Минспорт  традиционно  берет  на  себя  
часть  финансовых  вопросов,  включая  проведение  фестиваля".  
По   словам   Томиловой,   проект   фестиваля   является   уникальным.   "Факт   такой,  
что   с   его   помощью   растет   количество   спортивных   объектов,   и   с   2010   года   в  
стране  на  360  единиц  увеличилось  количество  спортсооружений.  За  последние  
пять  лет  желающих  заниматься  хоккеем  увеличилось  в  два  раза",  -  сказала  она.  
Финал  фестиваля  пройдет  в  Сочи  с  2  по  14  мая.  Всего  в  соревнованиях  сезона-
2015/2016,  проводившихся  в  68  регионах  с  октября  по  апрель,  приняло  участие  
рекордное   количество   команд   в   НХЛ   -   823.   Участие   в   финале   фестиваля  
должны   принять   142   команды,   включая   шесть   женских.   Победители   будут  
определены  в  семи  дивизионах  по  возрасту  и  уровню  мастерства  участников.  
Главный   приз   победителю   фестиваля   в   наиболее   престижном   дивизионе  
"Любитель  40+  Лига  чемпионов"  -  грант  министерства  спорта  на  строительство  
крытой   ледовой   площадки   в   регионе,   который   представляет   победитель,   а  
также  Кубок  Крутова.    

http://tass.ru/sport/3215485  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
Тренер,  а  в  рыло  не  хочешь?!  (Советский  спорт,  Москва,  18  апреля  2016)  
В   Красноярске   игроки   молодежной   команды   избили   своего   наставника   после  
тренировки.    
Это   не   эпизод   из   лихих   90-х,   где   многие   проблемы   в   России   решались   с  
помощью   кастетов   и   бейсбольных   бит.   Это   случилось   в   Красноярске   в  
минувшую   пятницу.   В   команде   МХЛ   "Красноярские   рыси",   уже   завершившей  
сезон.    



  

Была   обычная   апрельская   тренировка   перед   отпуском.   Затем   ужин,   где  
главный   тренер   команды   Игорь   Александров   поговорил   с   игроками   команды.  
Поговорили,   судя   по   признанию   свидетелей   крепко.   И   для   кого-то   -  
нелицеприятно.   Ну   такой   уж   характер   в   у   Александрова.   Его   порой   за  
тренерскую   хватку   и   жесткую   требовательность   сравнивают   с   аксакалами  
нашего   хоккея   -   Геннадием   Цыгуровым,   Петром   Воробьевым,   Сергеем  
Николаевым  ...  А  сам  он  из  Воскресенска,  из  одной  школы  с  главным  тренером  
ЦСКА  Дмитрием  Квартальновым,  с  которым  его  до  сих  пор  связывает  крепкая  
мужская  дружба.  Ну  а  какой  характер  у  Квартальнова  -  многие  прекрасно  знают.  
Он   тоже   жеманничать   и   либеральничать   и   игроками   не   будет.   Его   цель   -  
результат.    
Александров   -   человек   такого   же   склада.   В   этом   сезоне   он   сделал   со   своей  
молодежной   командой   настоящий   прорыв   в   красноярском   хоккее.   Вывел   ее   в  
плей-офф,   прошел   первый   раунд.   А   в   четвертьфинале   "рыси"   уступили   в  
упорной   борьбе   "Горняку",   который,   кстати,   сейчас   уверенно   побеждает   в  
финале  Первенства  МХЛ  (2-0  в  серии).    
В  Красноярске  поговаривают,  что  их  молодежка  могла  бы  и  дальше  пройти,  да  
в   клубе   развели   руками   -   премий   за   более   громкие   победы   в   бюджете   не  
предусмотрено.    
Но  это  слухи.  А  факт  в  том,  что  больше  половины  сезона  Александров  работал  
в   команде  один.  Вообще  без  помощников.  Прежний  ушел,  нового  найти  долго  
не   могли.   И   за   лучший   результат   в   истории   команды   получил   от   своих  
подопечных   вот   такую   "награду"   -   три   выбитых   зуба   и   челюстно-лицевую  
травму.    
Как  все  произошло?    
После   критических   замечаний   за   ужином   у   нескольких   самых   возрастных  
игроков  просто,  что  называется,  сорвало  крышу.  Возможно,  повлияло  и  то,  что  
Александров  начал  активно  привлекать  в  команду  местных  пацанов  1999  года  
рождения.  Чего  до  него  никто  из  тренеров  не  делал.    
Тут   надо   отметить,   что   критикует   Александров   всех   без   разбору.   В  
"Красноярских   рысях"   играет   и   его   родной   18-летний   сын   Артем.   И   вот   ему  
достается   от   папы-тренера   на   общих   собраниях   куда   больше   других.   Даром,  
что  Артем  -  лучший  бомбардир  команды.    
Но  недовольные  были.  В  частности,  20-летний  нападающий  Олег  Портнов  и  19-
летний   Никита   Бравый.   За   ужином   они   начали   возражать   наставнику   на   его  
замечания  в  предельно  грубой  форме.  А  потом  предложили  выйти  на  улицу  и  
поговорить  тет-а  тет.    
Александров   без   раздумий   вышел   из   столовой   на   крыльцо   гостиницы.   Но  
разговора  не  получилось.  Портнов  тут  же  нанес  ему  несколько  ударов  по  лицу  и  
сбил  тренера  с  ног.  Бравый  стоял  рядом.    
Добивать  тренера  ногами  хоккеисты  не  стали.  Но  уходя,  напомнили,  что  они   -  
местные  и  у  них  "все  тут  схвачено".  Чтоб  больше  не  рыпался,  мол.    
А  в  субботу  Александров  снял  следы  побоев  и  написал  заявление  в  полицию.  
По  факту  избиения  возбуждено  уголовное  дело.    
По   информации   Sovsport.ru   на   Александрова   уже   выходили   родители  
Портнова,  которые  хотят  замять  дело.  Замять  его  хочет  и  руководство  клуба.    
Впрочем,  тут  как  раз  ничего  странного  и  нет.  Потому  что  несколько  лет  назад  в  
этой  же  команде  уже  был  факт  физической  расправы  над  человеком.  В  2012-м  
прямо  в  хоккейной  раздевалке  был  избит  один  из  игроков  "Красноярских  рысей"  
-  Ярослав  Евдокимов.  Избил  его  также  партнер  по  команде,  из  местных.  Прямо  
после  матча  с  "Мечелом".  Наверное,  за  то,  что  Ярослав  приехал  в  Красноярск  
из  Челябинска.  И  играл  лучше  многих.  Поэтому  пока  его  били,  все  остальные  



  

хоккеисты   сидели   и   молчали.   Никто   не   заступился.   Как   заявил   потом   сам  
пострадавший   хоккеист,   избитый   до   потери   сознания   (ему   сломали   челюсть),  
игроков  на  него  натравил  директор  клуба.    
Сейчас  ситуация  повторилась  уже  с  тренером.  Кто  следующий,  Красноярск?  За  
судьбу   людей,   играющих   и   работающих   в   вашей   команде   уже   становится  
страшно...    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/898557  

К  заголовкам  сообщений  
  
МХЛ-Б.  "Горняк"  Учалы  -  обладатель  Кубка  Регионов!  (Sports.ru,  Москва,  
18  апреля  2016)  
Завершилась   финальная   серия   плей-офф   в   Первенстве   МХЛ   между   ХК  
"Россошь"  и  учалинским  "Горняком".    
Одержав  три  победы  в  трех  матчах  (5:3,  4:2,  4:2),  триумфа  добились  хоккеисты  
из  Башкортостана.    
"Горняк"  стал  обладателем  Кубка  Регионов  и  золотым  медалистом  Первенства  
МХЛ.  ХК  "Россошь"  будут  вручены  серебряные  награды.    
Учалинским  хоккеистам  удалось  взять  реванш  за  прошлый  сезон,  когда  эти  же  
команды   играли   в   финале,   а   победу   праздновали   игроки   из   Воронежской  
области,  выиграв  ту  серию  в  пяти  матчах  (3-2).    
Напомним,   что   двумя   днями   ранее   бронзовым   призером   Первенства   стал  
ярославский  "Локо-Юниор",  переигравший  в  серии  за  третье  место  ХК  "Челны"  
(2:5,  3:0).    

http://www.sports.ru/hockey/1039228555.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Ярославские  юноши  доигрались  до  медалей  (Гудок,  Москва,  19  апреля  
2016)  
Хоккеисты   "Локо-Юниор",   являющиеся   самой   молодой   командой   в   МХЛ-Б   в  
нынешнем   сезоне,   выиграли   бронзовые   медали   первенства   Молодежной  
хоккейной  лиги    
Хоккеисты  "Локо-Юниор"  выиграли  бронзовые  медали  первенства  Молодежной  
хоккейной  лиги.  
Уступив   в   полуфинале   "Россоши"   из   Воронежской   области,   "Локо-Юниор",  
согласно   регламенту   МХЛ-Б,   сошелся   в   борьбе   за   третье   место   с   командой  
"Челны"   из   Набережных   Челнов.   Обладатель   бронзовых   наград   определялся  
по  сумме  двух  матчей.  
Первая   встреча,   которую   юные   железнодорожники   провели   на   выезде,  
получилась   для   них   не   самой   удачной.   Поражение   со   счетом   2:5   серьезно  
осложнило  ситуацию  для  ярославцев.  Но  сдаваться  они  и  не  думали,  проявили  
характер   и   в   домашней   встрече   забросили   три   безответные  шайбы   в   ворота  
"Челнов",  по  разу  отличившись  в  каждом  из  периодов.  
Настоящим   героем   стал   Михаил   Есаян   -   он   открыл   счет   в   матче   и   затем  
дважды  ассистировал  партнерам,  поучаствовав,  таким  образом,  во  всех   голах  
своей  команды.  По  два  очка  набрали  Артем  Дмитричев  и  Николай  Денисенко.  
Затем   был   матч   на   выезде,   и   там   благодаря   двум   заброшенным   шайбам  
именно   "Локо-Юниор",   являющийся   самой   молодой   командой   в   МХЛ-Б   в  



  

нынешнем   сезоне,   стал   обладателем   "бронзы".   По   окончании   встречи  
состоялась   торжественная   церемония   награждения,   и   на   глазах   болельщиков  
ярославцам  вручили  заслуженные  медали.  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
  
Михаил  Анисин:  "У  Мозякина  есть  Зарипов,  у  Радулова  нет  Григоренко"  
(Russia-hockey.ru,  Москва,  18  апреля  2016)  
Свой   прогноз   на   решающий   седьмой   матч   финала   плей-офф   КХЛ   ЦСКА   -  
"Металлург"   Мг   специально   для   Russia-Hockey.ru   дает   лучший   снайпер  
розыгрыша  Кубка  Гагарина-2012  в  составе  московского  "Динамо"    
-  Кому  отдали  свои  симпатии  в  финале-2016?  -  начинаем  разговор  с  28-летним  
обладателем  Кубка  Гагарина-2012,  который  последние  два  сезона  провел  в  ХК  
"Сочи",  а  после  30  апреля  выходит  на  рынок  свободных  агентов.    
-  Обе  команды  заслуживают  всяческого  уважения,  обе  проявляют  характер.  Но  
если   говорить   о   стиле   игры,   то   мне   ближе   магнитогорский   "Металлург"   и   его  
первая   тройка   Мозякин   -   Коварж   -   Зарипов.   Уже   как   болельщик   получаю  
удовольствие  от  игры  этого  звена,  наверное,  лучшего  во  всей  Лиге.    
-   Между   тем,   еще   до   старта   финала   многие   и   Магнитку,   и   тройку   Мозякина  
списали  со  счетов...    
-   Не   знаю,   кто  Магнитку   списывал,   я,   наоборот,   считал,   что   если   "Металлург"  
сможет   забрать   шайбу   и   навязать   армейцам   игровой   хоккей,   то   получит  
преимущество.    
Вообще   же   первая   тройка   уральского   клуба   доказывает,   что   мода   на  
упрощенный   хоккей,   которая   приходит   к   нам   из-за   океана,   как   минимум  
является   спорной.   Не   хочу   сказать,   что   ЦСКА   играет   в   "бей-беги",   но  
стилистически   Магнитогорск   с   его   первым   звеном   намного   ближе   к   лучшим  
традициям   отечественного   хоккея.   Во   всяком   случае   в   этом   уверен   мой   отец  
(многократный   чемпион   мира,   Европы   и   СССР,   участник   Суперсерии-1972  
Вячеслав   Михайлович   Анисин.   -   Прим.   RHR.   ).   Комбинации   Зарипова   и  
Мозякина  возвращают  во  времена  его  молодости.    
-  У  лучшего  снайпера  плей-офф-2016  Мозякина  11  шайб  в  22  матчах.  Четыре  
года  назад  у  вас  в  21  игре  было  14  голов...    
-  Тут  не  может  быть  каких-то  сравнений,  у  Мозякина  -  два  Кубка,  у  Зарипова  -  
три,  они  -  лучшие  игроки  в  истории  КХЛ.  Да  и  забивать  в  КХЛ  с  каждым  годом  
становится  все  сложнее.    
Кстати,   при   всем   уважении   к  Магнитке  московское   "Динамо"-2012  было  более  
ровной   и   сбалансированной   командой.   За   каждую   из   тех   14  шайб   благодарю  
одноклубников  и  прежде  всего  партнеров  по  звену  -  Константина  Горовикова  и  
Лео  Комарова.  Мы  не  пуляли  шайбу  по  борту,  дорожили  ей,  действовали  через  
пас,  комбинационно.  То  есть  стремились  играть  в  тот  хоккей,  который  много  лет  
показывает  звено  Мозякина.    
-  Почему  на  фоне  звена  Коваржа  несколько  сникла  другая  звезда  КХЛ  -  лидер  
ЦСКА  Александр  Радулов?    
-  У  Мозякина  есть  Зарипов,  а  вот  у  Радулова,  как  мне  кажется,  своего  Зарипова  
сегодня  нет.  Александр  часто  остается  в  одиночестве,  но  все  равно  умудряется  
команду  вытягивать.  Хотя  в  современном  хоккее  в  одиночку  уже  не  сыграешь.    
-  Но  у  ЦСКА  есть  да  Коста,  Плэтт,  другие  сильные  форварды...    
-   Да   Коста,   на   мой   взгляд,   прежде   всего   нацелен   на   бросок,   Плэтт   -   игрок   в  
основном  пятачка.  А  Радулову,   как  мне   кажется,   нужен  постоянный  напарник-



  

игровик.  Например,  Игорь  Григоренко,  с  которым  Александр  много  лет  выступал  
и  в  ЦСКА,  и  в  "Салавате".    
-  Григоренко  провел  крепкий  плей-офф  в  Уфе,  вел  клуб  за  собой.  Не  логично,  
что  прошлым  летом  ЦСКА  не  удержал  его  в  команде?    
-  Я  -  хоккеист,  а  не  менеджер,  так  что  вопрос  не  совсем  по  адресу.    
-   В  финале-2012   вы   вместе   с  московским   "Динамо"   выиграли   седьмой  матч   у  
"Авангарда".   Что   посоветуете   обеим   командам   перед   их   поединком   номер  
семь?    
-  Тут  интересный  момент.  Если  ЦСКА  вчера  прилетел  в  Магнитогорск  при  счете  
2-3,  то  мы  прибыли  в  Омск  в  еще  более  сложной  ситуации  -  уступая  1-3.  Но  мы  
абсолютно   не   паниковали,   верили   в   свои   силы,   где-то   даже   разозлились   на  
себя.  Команда  и  руководство  были  единым  целым.  А  ведь  в  нас   тогда,   кроме  
динамовцев,   вообще   никто   не   верил.   Никто!   Но   мы   одержали   три   победы  
подряд,  в  том  числе  две  -  в  Омске,  и  взяли  Кубок  Гагарина.    
В  общем  главное  -  верить  в  себя,  в  свои  силы,  в  свой  успех.    
-   Мозякин   и   Ко   два   года   назад   выиграли   седьмой   матч   финала   у   "Лева"   и,  
получается,  имеют  бесценный  опыт.  Они  -  фавориты?    
-   С   одной   стороны   опыт   -   большой   фактор.   С   другой,   ЦСКА   играет   дома   и  
получил   победную   энергию   в   последнем   овертайме,   когда   вопреки   сценарию  
шестого   матча   все-таки   взял   верх.   В   этом   плане   армейцы   заслуживают  
всяческого   уважения.   Поэтому,   думаю,   фаворитов   в   Москве   не   будет,   обе  
команды  начнут  с  нуля.    
-  Готовы  дать  прогноз?    
-  Седьмой  матч  и  прогноз  -  понятия  несовместимые.    

http://russia-hockey.ru/articles/anisin/Mozyakin_Zaripov_Radulov/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Николай  Соловьев:  "Защита  -  проблема  не  только  "Кузни",  но  и  сборной"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  18  апреля  2016)  
Главный   тренер   новокузнецкого   "Металлурга"   Николай   Соловьев   поделился  
планами   на   будущий   сезон.   Специалист   уверен,   что   сейчас   необходимо  
создавать   костяк   команды   и   не   допустить   ошибок,   сделанных   ранее.   В   этом  
сезоне  команда  из  Новокузнецка  заняла  последнее  место  в  КХЛ.  
-  В  целом   картина  ясна   -   нам  нужно   усилять   вратарскую  позицию,   -   приводит  
пресс-служба   "Кузни"   слова   Соловьева.   -   Плюс   беспокоит   линия   обороны.   В  
прошедшем   чемпионате   она   оказалась   у   нас   слабой.   Но   это   проблема   не  
только   нашей   команды,   сегодня   в   целом   это   проблема   и   сборной,   и   многих  
клубов,   да   и   вообще   на   рынке   не   так   много   защитников,   которые   могли   бы  
сыграть  на  должном  уровне.  Что  касается  нападающих  -  то  и  здесь  будет  ряд  
изменений.  
Вообще   вызывают   вопросы   некоторые   игроки   -   и   защитники,   и   нападающие.  
Помимо   того,   что   мы   расстались   с   Александром   Романовым   и   Даниилом  
Ердаковым,  у  нас  под  вопросом  к  примеру  Вадим  Митряков.  Есть  в  коллективе  
и   примеры   для   остальных   -   Федор   Полищук,   Михаил   Куклев,   Александр  
Комаристый.  
Планируем  создать  шесть  звеньев  в  течение  подготовительного  периода.  Нам  
сейчас   нужны   двое   взрослых   нападающих,   чтобы   создать   ударное   звено.  
Сейчас  есть  в   команде  даже  два  звена,   которые  могли  бы  возложить  на  себя  
роль   лидеров,   но   хотелось   бы   создать   такое   сочетание,   как   было   у   нас   в  



  

прошедшем   чемпионате   -   более   яркое.   Имею   ввиду   конечно   же   связку   Стоа-
Капризов-Казаков.  
Нам   нужно   создавать   костяк   команды.   Сейчас   у   нас   просматривается   канва,  
вокруг   которой   нужно   "лепить".   Мы   сохранили   многих   лидеров   команды,  
которые  обладают  определенными  человеческими  качествами.  У  меня  всегда  в  
примере   то,   как   Николай   Мышагин   привез   в   Новокузнецк   целую   группу  
воспитанников   усть-каменогорской   школы   хоккея,   когда   была   вот   эта   основа,  
вокруг  которой  создавался  коллектив.  На  мой  взгляд,  в  нынешнем  "Металлурге"  
проявляется  что-то  подобное.  
Сейчас   нужно   будет   не   допустить   тех   промахов,   которые   были   год   назад   и  
создать   такую   команду,   которая   будет   радовать   болельщиков   не   только  
попеременными   яркими   играми,   но   будет   показывать   стабильную   игру   и  
бороться  за  выход  в  плей-офф.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/990123/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  
К  заголовкам  сообщений  

  
Гимаев:  в  седьмой  игре  финала  все  будут  умирать,  это  зрелище,  которого  
мы  ждем  (Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016)  
Заслуженный  тренер  России,  комментатор  "Матч  ТВ"  Сергей  Гимаев  поделился  
ожиданиями   от   седьмого   матча   финальной   серии   Кубка   Гагарина.   Гимаев  
отметил,  что  игра  будет  непредсказуемой  и  что  теперь  "умирать"  на  льду  будут  
обе  команды.  
"Все  думали,  что  ЦСКА  фаворит,  что  у  ЦСКА  преимущество.  Но  вот  что  такое  
не   выдержать   давления.   И   я   повторюсь:   очень   здорово,   что   будет   седьмой  
матч.  Всех  приглашаю  на   хоккей  во  вторник   в  19:30,   в  Ледовый  дворец  или   к  
телевизорам!   Это   будет   крутое   зрелище.   Никакой   конкуренции   ни   от   какого  
вида  спорта  в  это  время  нет,  все  смотрим  хоккей!    
Кто   будет   фаворитом   в   решающем   матче   -   даже   сложно   сказать.   ЦСКА   в  
шестом  матче  играл  так,  что  казалось,  у  "армейцев"  все  в  порядке.  Но  я  думаю,  
это  поражение  очень  заведет  "Магнитку".  Не  отдам  преимущество  никому.  Это  
будет   непредсказуемая   игра,   очень   жду   этой   встречи.   Просто   "Металлург"   в  
прошлой  встрече  вышел  играть  как  в  пятом  матче,  а  ЦСКА  вышел  умереть,  но  
выиграл.   "Армейцы"   стояли   на   краю,   проиграл   -   закончил.   А   теперь   все   в  
равных   условиях,   все   будут   умирать.   Кто-то   может   и   рассыпаться,   но   это  
зрелище,  которого  мы  все  ждем",  -  сказал  Гимаев  в  беседе  с  корреспондентом  
"Чемпионата"  Аленой  Шиловой.  

http://www.championat.com/hockey/news-2438612-gimaev-v-sedmoj-igre-finala-vse-
budut-umirat-eto-zrelische-kotorogo-my-zhdjom.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   allhockey.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Величкин:  имеет  ли  значение,  где  играть  седьмой  матч?  Да  хоть  в  
космосе!  (Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016)  



  

Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   поделился  
своими   ожиданиями   от   седьмого   матча   финальной   серии   Кубка   Гагарина   с  
ЦСКА.  
Напомним,   что   на   данный   момент   счет   в   серии   до   четырех   побед   3-3.   Игра  
пройдет  завтра  в  Москве  и  начнется  в  19:30  по  столичному  времени.  
"Болельщики   ждут   красивой   игры.   Болельщики   "Металлурга"   ждут   победы,  
болельщики  ЦСКА  ждут  того  же.  Банальные  ответы,  я  больше  ничего  не  скажу.  
Мы   готовимся   к   тому,   чтобы   выиграть,   это   наше   главное   предназначение,  
другого  нет.  Точно  так  же,  как  и  у  ЦСКА.  Будем  работать.  
  Насколько  сложно  играть  решающий  матч  на  чужом  поле?  Не  имеет  значения.  
Вы  помните,  раньше  даже  примета  была  такая,  что  очень  редко  выигрывали  на  
своих   полях,   а   зачастую   выигрывали   на   полях   соперников?   Это   не   имеет  
абсолютно  никакого  это  отношения  к  этой  игре.  Седьмой  матч,  хоть  в  космосе  
его  играть,  -  это  седьмой  матч.    
Как  я  вчера  говорил:  "Вытянемся  в  нитку  -  не  подведем  "Магнитку".  Девиз  у  всей  
команды   сейчас   именно   такой",   -   приводит   слова   Величкина   корреспондент  
"Чемпионата"  Анна  Овчинникова.  

http://www.championat.com/hockey/news-2438714-velichkin-imeet-li-znachenie-gde-
igrat-sedmoj-match-da-hot-v-kosmose.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Манухов:  в  КХЛ  нет  скрытых  аренд,  у  меня  контракт  с  "Кузней"  еще  на  
один  сезон  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016)  
Защитник   новокузнецкого   "Металлурга"   Роман   Манухов,   обменянный   по   ходу  
сезона  из  "Локомотива",  заявил,  что  ему  ничего  не  известно  о  своем  возможном  
возвращении  в  Ярославль.  
"Считаю,   что   провел   неплохой   сезон.   Если   говорить   о   собственной  
результативности,   то   набрал   23   (4+19)   очка.   На   протяжении   всего   сезона  
пользовался   тренерским   доверием,   выходил   в   первой   паре   защитников,  
проводя  на  льду  по  20  минут.  
Возвращение  в  "Локомотив"?  Мне  ничего  не  известно  по  этому  поводу.  К  тому  
же  в  КХЛ  нет  скрытых  аренд.  Контракт  с  новокузнецким  клубом  у  меня  еще  на  
один   сезон.   Лето   покажет,   где   продолжу   свою   карьеру.   От   меня   ничего   не  
зависит.  Мою  судьбу  решают  другие  люди".    

http://allhockey.ru/news/show/255184-
Manuhov_v_KHL_net_skrytyh_arend_u_menya_kontrakt_s_Kuznej_esche_na_odin
_sezon  

К  заголовкам  сообщений  
О  чем  болит  голова  у  Квартальнова  перед  седьмым  матчем?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016)  
Разин,  Гуськов,  Кожевников,  Юшкевич  -  о  шансах  ЦСКА  и  "Магнитки"  на  трофей,  
головной  боли  Квартальнова  и  об  уровне  судейства  в  финале  КГ.  
Перед  началом  финальной  серии  розыгрыша  Кубка  Гагарина  многие  эксперты  
предполагали,  что  ЦСКА  одержит  над  магнитогорским  "Металлургом"  быструю  
победу.   Однако,   вопреки   прогнозам,   дело   дошло   до   седьмого   матча.   У   кого  



  

теперь  больше  шансов  на  трофей,  о  чем  болит  голова  у  Квартальнова,  бил  ли  
Киселевич   Коваржа   в   шестой   игре   и   о   многом   другом   "Чемпионат"   накануне  
седьмой   встречи   поговорил   со   своими   постоянными   экспертами,   а   также   с  
главным   тренером   "Автомобилиста",   ранее   форвардом   магнитогорского  
"Металлурга"  Андреем  Разиным.  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   считает,   что  
Киселевича   не   стоит   наказывать   за   эпизод   с   ударом   Коваржа,   а   в   седьмом  
матче  победит  команда,  которая  первой  забросит.  
"Сейчас   психологическое   преимущество   у   "армейцев".   Моментов   больше   у  
ЦСКА,   и   все   зависит   от   того,   как   он   их   будет   реализовывать.   Не   думаю,   что  
будет   глобальная   смена   состава   у   ЦСКА   в   седьмой   игре.   Плэтт   должен  
вернуться,   у   него   будет  шанс   проявить   себя   не   только   удалениями   и   грязной  
игрой,   но   и   принести   победу   своей   команде.   Сейчас   "Магнитка"   превосходит  
ЦСКА   в   реализации.   У   магнитогорцев   первое   звено   выходит   на   лед   и   сразу  
создает  опасные  моменты.  В  каких-то  моментах  они  могут  выглядеть  не  очень  
хорошо,   но   класс   у   них   выше,   чем   у   любого   игрока   ЦСКА,   кроме   Радулова.  
Мастерства   у   них   вагон,   они   на   голову   выше   любого   звена.   А   ЦСКА   надо  
прибавлять   в   психологии,   так   как   все   матчи   они   проигрывают   в   конце.   Они  
начинают   бояться,   играть   на   удержание.   Здесь   играет   роль   и   стиль   игры,   и  
отсутствие  опыта.  Весь  матч  играть  в  таком  темпе  сил  не  хватит.  Кто  выиграет  
Кубок  Гагарина  ?  Я  не  могу  говорить,  я  уже  поставил!  Боюсь  сглазить.  Победит  
сильнейший.  Кто  первый  гол  забьет,  тот  и  выиграет.  
Удар  Киселевича  в  голову  Коваржу  ?  Его  не  было.  Киселевич  не  разбегался,  он  
ехал,  а  Коварж  опустил  глаза.  Я  понимаю,  если  бы  он  сделал  шаг  и  ударил.  Но,  
когда  человек  развернулся  и  три  секунды  едет  задом,  а  Коварж  опустил  глаза,  -  
это   проблема   Коваржа.   Я   сам   в   такие   моменты   попадал.   Тут   только   на   себя  
надо   рассчитывать.   Я   считаю,   что   это   был   чисто   игровой   момент.   А   когда   в  
конце   Осала   сидячего   клюшкой   ударил?   Какая   разница,   намеренно   или  
нечаянно?  По  правилам  должны  удалять.  Это  был  удар  в  лицо.  А  судьи  даже  
внимания   не   обратили.   Это   же   кошмар.   Да,   они   допускают   ошибки   из-за  
напряжения,   но   надо   смотреть   трактовки.   Киселевич   же   не   бежал,   он   ехал  
спиной  назад.  Значит,  тут  виноват  тот  игрок,  которого  ударили.  У  "Магнитки"  в  
последнее  время  такие  вещи  постоянно  происходят".  
Ранее   форвард   магнитогорского   "Металлурга",   а   ныне   главный   тренер  
"Автомобилиста"   Андрей   Разин   отметил,   что   самое   главное   сейчас   -   у   кого  
больше  сил  и  кто  лучше  реализует  свои  моменты.  Кроме  того,  Разин  вспомнил  
слова  Геннадия  Величкина  о  судействе.  
Когда  человек  развернулся  и  три  секунды  едет  задом,  а  Коварж  опустил  глаза,  -  
это   проблема  Коваржа.   Киселевич  же   не   бежал,   он   ехал   спиной.   Тут   виноват  
тот   игрок,   которого   ударили.   У   "Магнитки"   в   последнее   время   такие   вещи  
постоянно  происходят.    
"Классно,   что   будет   седьмая   игра.   Это   лучшее,   что   может   быть,   тем   более  
хоккей   отличный,   накал   борьбы   радует.   Фаворит?   Команды   уже   настолько   и  
физически,   и   психологически   измотаны,   что   преимущество   своей   площадки  
роли   не   играет.   Это   раньше   фактор   своего   поля   имел   значение,   когда   по  
телевизору   матчи   не   показывали   (улыбается).   А   сейчас   огромное   внимание  
прессы,  так  что  свой  или  не  свой  лед  -  не  важно.  Как  настраивать  игроков  перед  
таким  матчем?  Самое   главное   их   не   перенастроить.  Надо   видеть:   если   у   них  
глаза   горят   -   сказать,   чтобы   с   холодной   головой   все   делали,   если   глаза  
потухшие   -   "поджечь".  Хотя   перед   седьмым  матчем  финала  потухших   глаз   не  
бывает.  Тут  самое  главное,  чтобы  не  помешала  накопившаяся  усталость.    



  

Главное,   в   чем   "Магнитка"   сейчас   превосходит   ЦСКА,   -   это   победный   опыт.  
Трудно   сказать,   чего   не   знают   и   не   видели   в   хоккее   первые   два   звена  
магнитогорцев.  Они  видели  и  проходили  все  эти  психологические  моменты.  А  в  
ЦСКА  -  Радулов,  Денисов...  Остальные  ребята  все-таки  такого  опыта  не  имеют.  
Но  мне  кажется,  это  все-таки  не  самое  важное.  Самое  важное  -  у  кого  больше  
сил  и  кто  лучше  реализует  свои  моменты.  Кто  выиграет?  Знаете,  если  я  вслух  
говорю  "А",  всегда  происходит  "Б"  (смеется).  Так  что  не  буду  говорить.    
Как   оценить   судейство...   Я   про   судейство   весь   сезон   много   говорил   и   уже,  
наверное,   ассоциируюсь   как   скандалист   по   судейству.  Но   говорил   и   повторю,  
что   с   судейством   надо   что-то   делать,   начиная   от   низших   слоев   и   включая  
самого   главного   судью.   Это   все   уже   видят.   А   по   судейству   в   финале   могу  
сказать   так.   Геннадий   Иванович   Величкин   когда-то   сказал,   что   разговоры   о  
судействе   -   это   для   бедных.   А   в   финале   играют   две   богатые   команды  
(улыбается).  Вот  пусть  они  и  разбираются".  
Заслуженный  мастер   спорта,   эксперт   КХЛ   ТВ   и   "Матч   ТВ"   Александр   Гуськов  
считает,  что  в  седьмой  игре  для  ЦСКА  будет  важен  фактор  своего  льда  и  что  на  
следующий   матч   Дмитрий   Квартальнов   может   вновь   произвести   точечные  
изменения.  
"Вряд  ли  кто-то  мог  предположить  такую  шикарную  серию  после  первой  игры.  А  
в  седьмом  матче  одним  из  важных  факторов  будет  преимущество  своего  поля.  
Но  поможет  ли  оно  москвичам?  ЦСКА  -  московский  клуб,  и  во  дворце,  который  
вмещает  5600  человек,  соберутся  не  только  болельщики,  но  и  руководители  и  
все   эксперты   со   всей   страны.   На   мой   взгляд,   такой   поддержки,   как   в  
Магнитогорске  для  "Магнитки",  где  90%  зрителей  всей  душой  и  сердцем  болеют  
за  свою  команду,  у  ЦСКА  не  будет.  Однако  будет  фактор  не  поддержки  своих  
болельщиков,   а   фактор   своего   льда,   бортов,   площадки,   который   "армейцы"  
знают   наизусть.   А   во   всем   остальном   возьмет   класс   мастерство   игроков   и  
тренерского  штаба.    
Судейство   в   финале?   Геннадий   Величкин   когда-то   сказал,   что   разговоры   о  
судействе  -  это  для  бедных.  А  в  финале  играют  две  богатые  команды.  Вот  пусть  
они  и  разбираются.    
Будут  ли  глобальные  перестановки  в  составе  ЦСКА?  Не  сказал  бы,  что  кто-то  
из   ЦСКА   провалил   этот   матч   и   каких-то   страшных   ошибок   в   обороне   и   тем  
более  у  вратаря  не  было.  У   "армейцев"  есть  тот   костяк,   который  Квартальнов  
никогда   не   поменяет,   но   он   может   придумать   точечное   усиление   для   того,  
чтобы   создать   команду-победителя.   Это   будет   его   самая   главная   головная  
боль.   А   что   касается   "Магнитки",   то   я   считаю,   Илья   Воробьев   не   изменит  
ничего.    
Известный   тренер,   олимпийский   чемпион   Дмитрий   Юшкевич   считает,   что  
"Металлург"   превосходит  ЦСКА  по   суммарному  мастерству,   и   что  лишний  раз  
мотивировать  команды  перед  седьмой  игрой  не  нужно.    
"Не   ожидал,   что   серия   затянется   до   семи   матчей.   Думал,   все   будет   намного  
спокойнее  и  ЦСКА  станет  чемпионом.  Но,  к  счастью,  оказался  не  прав.  Хорошо,  
что   серия   продолжается,   будет   седьмой  матч,   как   это   положено   для  финала.  
Единственное,   в   чем   "Металлург"   может   превосходить   "армейцев",   -   это  
мастерство  их  игроков  в  сумме  и  опыт  в  кубковых  встреч.  В  "Магнитке"  больше  
исполнителей,  которые  могут  создать  и  реализовать  момент.  ЦСКА  каждую  игру  
выходит   новым   составом,   поэтому   не   исключено,   что   Квартальнов   снова  
изменит   состав.   Что   касается   судейства   в   последнем   матче   -   неприемлемо  
судьям  в  финале  пропускать  такие  явные  нарушения.  Был  чистый  удар  в  голову  
Коваржу.  Не  важно,  кому  ты  отдаешь  преимущество,  нужно  судить  независимо  
и  принципиально.  Мотивировать   команды  на  последний  матч  не  нужно.  Все  и  



  

так   настроены.   Не   каждому   хоккеисту   еще   раз   в   своей   карьере   предстоит  
сыграть  в  седьмой  встрече  Кубка  Гагарина.    
Тяжело  сказать,  кто  все-таки  станет  чемпионом.  Шансы  примерно  равны,  и  обе  
команды   стиль   игры   менять   не   будут.   Если   ЦСКА   немного   подкорректирует  
свою   игру   в   атаке,   будет   действовать   менее   прямолинейно,   то,   думаю,   они  
победят".  

http://www.championat.com/hockey/article-245730-eksperty-o-sedmom-matche-
finala-khl.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  18  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Алексей  Морозов:  "ЦСКА  сейчас  на  коне,  Квартальнову  нужно  
контролировать  эмоции  игроков"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  18  
апреля  2016)  
Глава   МХЛ,   двукратный   обладатель   Кубка   Гагарина   и   двукратный   чемпион  
мира   в   интервью   обозревателю   "Спортфакта"   рассказал   о   том,   что   такое  
решающая  игра  сезона  и  какие  качества  помогают  ее  выиграть.  
Алексей  Морозов.  Фото:  facebook.com  
  -  Вы  неоднократно  участвовали  в  седьмых  матчах  финальной  серии  плей-офф.  
Что  за  эмоции  испытывают  хоккеисты,  выходящие  на  эту  встречу?  
  -   Это   настоящая   игра   нервов,   и   когда   выходишь   на   лед,   то   понимаешь,   что  
одна   ошибка   может   решить   все.   По   сути,   это   один   большой   овертайм.   Кто  
подойдет  к  матчу  лучше  в  физическом  и  особенно  в  психологическом  плане,  тот  
и  выиграет.  
  -  В  2009-м  вы  забросили  решающую  шайбу  в  седьмой  встрече  финала  против  
"Локомотива".  Это  ярчайший  момент  вашей  клубной  карьеры?  
  -   Пожалуй,   да.   Это   был   тяжелейший   плей-офф:   очень   напряженная   серия   с  
"Авангардом",   где   все   решилось   в   заключительном   матче,   упорная   борьба   в  
полуфинале   с   московским   "Динамо".   А   в   решающей   серии   мы   постоянно  
догоняли  "Локомотив",  спаслись  в  шестой  игре  только  в  овертайме  и,  наконец,  
добились   права   сыграть   перед   своими   болельщиками.   Тот   матч   получился  
невероятно   нервным,   до   середины   третьего   периода   счет   был   0:0,   все  
понимали,  что  игра  идет  до  ошибки.  И  та  шайба  стала  огромным  облегчением.  
Хотя   время   для   радости   еще   не   пришло   -   надо   было   очень   строго   сыграть  
оставшиеся  10  минут.  
  -  Перед  завтрашней  игрой  мы  раскопали  интересный  факт:  в  трех  из  четырех  
решающих   матчей   финала   побеждала   та   команда,   которая   уступала   по   ходу  
серии  2-3.  Это  психологический  момент?  
  -  Есть  такое.  Когда  ты  находишься  в  шаге  от  поражения  в  серии  и  сравниваешь  
счет,   то   это   невероятно   окрыляет.   Как   сейчас   у   ЦСКА.   Все   ребята   на   коне,  
жаждут   борьбы   еще   и   еще.   И   тут   очень   важно,   чтобы   тренер   контролировал  
эмоции   хоккеистов.   Слишком   перевозбуждаться   нельзя,   иначе   это   пойдет  
только   во   вред,   начнутся   глупые   удаления   и   дисциплина   выйдет   из-под  
контроля.  
  -  В  седьмых  матчах  вообще  бывают  фавориты?  



  

  -  Перед  началом  встречи  точно  нет.  Это  тот  самый  случай,  когда  шансы  50  на  
50.  Слишком  мало  времени,  чтобы  исправить  ситуацию,  если  что-то  пойдет  не  
так.  
  -  В  двух  последних  матчах  ЦСКА  пропускал  в  концовке  и  позволял  сопернику  
перевести  игру  в  овертайм.  Это  нервы  армейцев  или  их  неопытность?  
  -   Думаю,   что   дело   не   в   нервах.   ЦСКА   же   попал   в   финал   абсолютно  
заслуженно.   Армейцы   на   стабильно   высоком   уровне   провели   регулярный  
чемпионат  и  плей-офф.  Прошлый  сезон,  за  исключением  окончания  финальной  
серии  конференции,  получился  также  очень  сильным.  Тут,  скорее,  надо  плясать  
от   "Магнитки".   Команда   у   Воробьева   с   характером,   и   именно   поэтому   они   и  
сравнивали   счет   в   двух   последних   матчах.   "Металлург"   никогда   не   сдается,  
даже  если  уступает,  а  времени  остается  совсем  немного.  
  -  ЦСКА  заметно  перестроил  игру  в  атаке  в  шестом  матче:  бросков  стало  еще  
больше,  давление  на  ворота  стало  запредельным...  
  -   В   финале   результативность   армейцев   несколько   упала   по   сравнению   с  
предыдущими   раундами   плей-офф.   Все   потому,   что   оборона   "Металлурга"  
достаточно  сильна,  и  у  них  очень  сильный  вратарь.  Поэтому  тренерский  штаб  
армейцев   и   дал   установку   создавать   перед   Кошечкиным   как   можно   больший  
траффик.  Первая  шайба  возникла  из-за  того,  что  Василию  создали  помеху.  
  -  Этот  финал  хорош  еще  и  тем,  что  в  нем  столкнулись  команды  с  абсолютно  
разными  стилями.  Какой  вам  больше  по  душе?  
  -   Мне   нравится,   что   сошлись   две   достойнейшие   команды.   У   ЦСКА   можно  
отметить   силовой   и   агрессивный   стиль,   "Магнитка"   играет   в   более  
комбинационный   хоккей.   Давайте,   обойдемся   без   моих   пристрастий,   я   сам  
нахожусь   в   нетерпении   перед   завтрашним   днем   -   хочется   узнать,   кто   же  
сильнее  в  финале.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/45266/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Пригласите  на  седьмой  матч  Фазеля!  (Спорт  экспресс,  Москва,  19  апреля  
2016)  
Сегодня   состоится   седьмой,   решающий,   матч   финальной   серии   плей-офф.  
"СЭ"   акцентирует   внимание   на   некоторых   любопытных   штрихах   главного  
противостояния  сезона.  
ВОПРОСЫ  К  ВОРОБЬЕВУ...  
  13  апреля  2007   года.  Казань.  Босс   "Магнитки"   Геннадий  Величкин  опускается  
на   колени  и  целует  лед   "Татнефть  Арены".   "Металлург"   сенсационно  выиграл  
пятый,   решающий,   матч   финала   Суперлиги   и   стал   чемпионом   России.  
Напомню,  серии  тогда  проводились  до  трех  побед.  
Главный   тренер   "Ак   Барса"   Зинэтула   Билялетдинов   не   верил   своим   глазам:  
заканчивая   встречу   в   три   защитника,   "сталевары"   спокойно   накрывали  
мастеровитую  казанскую  атаку  соперника  во  главе  с  Морозовым,  Зиновьевым,  
Зариповым.  Данис  в  том  плей-офф  выбил  "десятку"  голов,  но  последнее  слово  
осталось  за  Мареком.  
Бирюков,   Платонов,   Кайгородов   из   нынешнего   состава   "Металлурга"   эти  
события  хорошо  помнят.  Какой  там  упадок  сил!  Наоборот  -  прилив.  
Удивительно,   почему   "сталевары"   при   сумасшедшей   поддержке   трибун   два  
периода   шестого   матча   играли   в   окопный   хоккей?   А   не   отвечали   ударом   на  
удар,   как   в   первом   периоде   стартовой   встречи   финала?   Почему   в   запасе  



  

остались  мобильные  Потехин  и  Калетник?  А  универсал  Медведев,  мало  в  чем  
уступающий   армейским   оппонентам   из   третьего-четвертого   звена,   удостоился  
тренерского  доверия  всего  в  одну,  пусть  и  затяжную,  смену?  В  то  время  как  в  
состав  попал  всюду  запаздывающий  Кайгородов?  
Увы,   на   послематчевой   пресс-конференции   эти   вопросы   не   прозвучали.   Да   и  
вряд   ли   бы   тренер,   которого   Величкин   недавно   публично   сделал   главным  
творцом  в  завоевании  Кубка  Гагарина-2014,  дал  на  них  ответ.  
Даже   когда   хозяева   благодаря   двойному   рикошету   перевели   встречу   в  
овертайм,   слабо   верилось   в   их   победу.   Ведь   в   финале   команда   Ильи  
Воробьева,   ставшая  самой  результативной  в  регулярном  чемпионате,  больше  
двух  шайб  не  забрасывает.  
Почему   "молчит"   самое   дорогое   приобретение   клуба   Семин,   которому   за  
полсезона   положили   100   миллионов   рублей?   Каждый   его   балл   за  
результативность  тянет  почти  на  3,5  "лимона".  Наверное,  только  голевая  чудо-
передача  Коваржу  за  17  секунд  до  сирены  в  третьем  матче  серии  стоит  таких  
денег.  
Трудно   рассчитывать   на   победу   с   холостым   большинством,   когда   в   золотой  
серии   реализована   лишь   одна   попытка,   за   что   спасибо   сломанной   клюшке  
защитника  Антипина.  
КВАРТАЛЬНОВУ...  
  В  молчании  бригад  большинства   "Магнитки"   повинен...   главный   тренер  ЦСКА  
Дмитрий   Квартальнов,   в   которого   то   и   дело   пускают   критические   стрелы.   В  
основном   за   простовато-пресноватый   вертикальный   хоккей   его   команды.   А  
также   за   упущенную   победу   в   пятом   матче   серии,   за   неумение   сохранить  
преимущество  на  излете  основного  времени  игр  номер  три  и  шесть.  
Почему-то  забывая,  что  он  выжимает  максимум  из  весьма  среднего  контингента  
исполнителей,   многим   из   которых   не   нашлось   бы   места   в   составе   той   же  
"Магнитки".  
Также   забывают   критики,   что   именно   Квартальнов   дал   дорогу   молодому  
вратарю   Сорокину,   дебютировавшему   в   плей-офф.   Пожертвовав   дорогим   и  
опытным  шведом  Фастом.  
Теперь  Сорокин  -  один  из  главных  наряду  с  Мозякиным  претендентов  на  титул  
MVP  плей-офф.  
И  уж  совсем  смешно,  когда  Квартальнова  пеняют  казарменным  положением  в  
лагере   его   команды.   Помнится,   в   командах   отца   наставника   "Магнитки"  
запрещалось   даже   улыбаться,   а   на   базу   загоняли   даже   после   побед.   Да   что  
там,  главный  тренер  сборной  США  Рон  Уилсон  отбирал  мобильные  телефоны  у  
звезд  НХЛ  Модано,  Рихтера,  Халла,  Лича,  что  не  помешало  звездно-полосатым  
выиграть  Кубок  мира-1996.  
И  все-таки  вопросы  к  Квартальнову  остаются.  Почему  владея  преимуществом  
как  игровым,  так  и  в  счете,  он  не  в  первый  раз  переходит  к  эконом-варианту  его  
сбережения?  А   не   сохранив,   по   новой   включает   полные  обороты.   Так   было   в  
четвертом   матче   полуфинала   в   Питере,   та   же   картина   наблюдалась   в  
воскресенье.  При  том  что  горючее  у  красно-синих  не  заканчивалось.  
-   "Магнитка"   -   мастеровитый   соперник,   чуть   расслабишься   -   и...   -   признался  
после  победы  в  шестой  игре  Квартальнов.  
"Расслабуха"   эта   шла   от   тренеров.   Они   несут   ответственность   за   глупый  
скамеечный   штраф   в   начале   третьего   периода,   когда   шестеро   армейцев,   не  
считая  Сорокина,  с  минуту  резали  лед.  
А   как   вам   пребывание   на   поле   Радулова,   когда   "сталевары"   сравняли   счет?  
Именно   лидер   атак   ЦСКА   позволил   Мозякину   бросить   в   сторону   ворот  



  

Сорокина.  Хотя  армейские  бригады  меньшинства  держали  капитана  "Магнитки"  
на  голодном  пайке,  не  позволяя  ему  даже  получать  шайбу.  
У   Квартальнова   скудный,   причем   отрицательный   опыт   седьмых   матчей.   Год  
назад  ЦСКА  на  родном  льду  уступил  дорогу  в  финал  СКА.  
И  СУДЬЯМ...  
  Еще   больше   вопросов   накопилось   к   судейству.   Хотя   все   шесть   матчей  
обслуживал   разный   состав   рефери:   Буланов   -   Оленин,   Белов   -   Одиньш,  
Бутурлин  -  Гофман,  Ержабек  -  Раводин,  Ержабек  -  Одиньш,  Раводин  -  Одиньш.  
Лучшую  работу,  по  общему  мнению,  продемонстрировала  бригада  иностранцев  
в  пятом  матче.  Почему?  Ларчик  просто  открывался  -  на  той  игре  в  ложе  арены  
на   Ленинградке   сидел   президент   ИИХФ   Рене   Фазель.   Сам   в   прошлом  
первоклассный  арбитр.  У  него  ведь  на  глазах  не  ударишь  в  лед  лицом?  
Правда,   апостериори   судейский   комитет   наградил   армейца   Плэтта  
"двадцаткой"   за   удар   клюшкой   "сталевара"   Тимкина,   что   автоматически  
привело  к  повторной  дисквалификации  нападающего  ЦСКА.  
"Сталевары"   в   свою   очередь   святошами   на   льду   не   выглядели.   Так,   Осала  
засадил  в  душу  стоящему  на  коленях  Кутузову,  а  Мозякин  клюшкой  проверил  на  
прочность  перчатку  Юнькова,  выходившего  один  на  один  с  Кошечкиным.  
Выход   из   этого   клубка   вопросов   видится   один:   снова   пригласить   Фазеля   в  
Ледовый  дворец  ЦСКА.  Он   -   гарант  качества  судейства.  Очень  уж  не  хочется,  
чтобы   героями   кульминационного   момента   финала   оказались   бы   игроки   в  
полосатом.  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  19  апреля  2016  
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Разное  
  

Кто  станет  MVP  Кубка  Гагарина?  От  Сорокина  до  Мозякина  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016)  
Сорокин,   Мозякин   и   еще   четыре   хоккеиста,   претендующих   на   звание   самого  
ценного  игрока  по  итогам  нынешнего  розыгрыша  Кубка  Гагарина.    
Уже   завтра,   19   апреля,   мы   узнаем   имя   нового   обладателя   кубка   Гагарина.  
ЦСКА   и   "Магнитка"   -   достойные   друг   друга   соперники,   и,   наверное,  
справедливо,  что  победитель  финальной  серии  определится  в  седьмом  матче.  
Вместе   с   ним   будет   назван   и   самый   ценный   игрок   плей-офф,   на   звание  
которого  претендуют  сразу  несколько  хоккеистов.    
ЦСКА  
Никита  Зайцев    
  Игры:  19.  
  Очки:  13  (4+9).    
  Показатель  полезности:  "+8".    
Кто-то  ждал  от  Никиты  Зайцева  более  яркой  игры  в  регулярном  чемпионате  и  
на   старте   плей-офф.   Такой,   как   в   финальной   серии.   В   шести   играх   с  
"Магниткой"   защитник   ЦСКА   забросил   уже   три   шайбы   и   еще   трижды   помог  
отличиться   партнерам.   Особенно   ярким   получился   гол   Зайцева   в   стартовой  
игре.  С  13  очками  Зайцев  делит  первое  место  с  Сами  Леписте  в  списке  самых  
результативных  защитников  плей-офф.    
Александр  Радулов    
  Игры:  19.  



  

  Очки:  16  (4+12).  
  Показатель  полезности:  "+8".    
В   плей-офф   результативность   Радулова   не   производит   впечатления.   Лидер  
"армейцев"   снова   уходит   в   тень   в   решающих   играх,   особенно   в   плане  
заброшенных   шайб.   Два   гола   "Словану",   ни   одного   "Торпедо",   шайба   СКА   и  
шайба  "Магнитке"   -  пока  это  весь  улов  снайпера  Радулова.  С  другой  стороны,  
Александр  ни  на  секунду  не  выбивается  из  общего  рисунка  игры  ЦСКА.  Бежит,  
давит,  выполняет   тренерскую  установку,  да  и  12   голевых  передач   -   солидный  
показатель.    
Илья  Сорокин    
  Игры:  19.  
  Победы:  15.  
  Коэффициент  надежности:  1.29.    
  Процент  отраженных  бросков:  94.7.  
  Игры  на  ноль:  3.    
Главный   претендент   на   звание   самого   ценного   игрока   плей-офф   в   составе  
ЦСКА.  У  Сорокина  были  отдельные  ошибки,  он  не  всегда  выручал  команду  на  
последних  минутах  серии  с  "Магниткой",  но  ЦСКА  не  проиграл  ни  одного  матча  
из-за   вратаря.   Если   Сорокин   так   же   стабильно   сыграет   в   седьмой   игре   и  
принесет   своей   команде   кубок   Гагарина,   то   именно   он   должен   получить   приз  
MVP.    
"Металлург"  Мг  
Василий  Кошечкин    
  Игры:  18.  
  Победы:  13.    
  Коэффициент  надежности:  1.60.  
  Процент  отраженных  бросков:  94.6.    
  Игры  на  ноль:  3.    
В   плей-офф   Кошечкин   преобразился.   Сразу   после   травмы   он   очень   сильно  
помог  команде  в  серии  с  "Автомобилистом",  был  надежен  в  противостояниях  с  
"Сибирью"  и   "Салаватом  Юлаевым".  Первый  матч  финальной  серии  сложился  
для  Кошечкина  не  лучшим  образом,  он  приложил  руку  к  победе  ЦСКА  в  третьем  
матче,   но   компенсировал   эти   ошибки   в   следующих   встречах.   В   четвертом  
матче  он  оставил  свои  ворота  в  неприкосновенности,  а  в  пятом  отразил  буллит  
на  59-й  минуте,  после  чего  "Магнитка"  вырвала  победу  в  овертайме.    
Ян  Коварж    
  Игры:  22.  
  Очки:  22  (8+14).  
  Показатель  полезности:  "+11".    
Коварж  играет   на   своем   уровне  на   протяжении   всего   плей-офф.  Он   забросил  
победную   шайбу   в   серии   с   "Автомобилистом",   набрал   семь   очков   в  
противостоянии   с   "Сибирью",   шесть   в   матчах   с   "Салаватом   Юлаевым".   В  
финале  Коварж  запомнился  прежде  всего  двумя  голами  в  концовках  основного  
времени  третьего  и  шестого  матчей  серии.  Правда,  оба  из  них   "Магнитка"  все  
равно  проиграла.    
Сергей  Мозякин    
  Игры:  22.  
  Очки:  25  (11+14).  
  Показатель  полезности:  "+12".  
И  все-таки   самый  ценный  игрок  в   составе   "Магнитки"   в  нынешнем  розыгрыше  
плей-офф  -  Сергей  Мозякин.  Капитан  "сталеваров"  лидирует  по  голам,  очкам  и  
победным  шайбам.   Он   не   слишком   удачно   начал   плей-офф,   но   затем   выдал  



  

серию   из   шести   матчей   с   голами,   которые   во   многом   предопределили   исход  
серий   с   "Сибирью"   и   "Салаватом  Юлаевым".  В   серии   с  ЦСКА  Мозякин  добыл  
для  "Магнитки"  победу  в  пятой  игре,  без  которой  "сталеварам"  было  бы  очень  
тяжело  продолжить  борьбу  за  главный  трофей.    

http://www.championat.com/hockey/article-245708-glavnye-pretendenty-na-zvanie-
mvp-rozygrysha-kubka-gagarina.html  
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Хоккееист  Сергей  Бобровский  создаст  в  Новокузнецке  
благотворительный  фонд  (Kp.ru,  Москва,  18  апреля  2016)  
Средства  пойдут  на  поддержку  детской  спортивной  школы  
Вратарь  "Коламбуса"  и  сборной  России  по  хоккею  Сергей  Бобровский  создаст  в  
Новокузнецке   благотворительный   фонд.   Средства   пойдут   на   поддержку  
детской  спортивной  школы  "Металлург".  
Хоккеист   обсудил   этот   проект   с   мэром   Новокузнецка   Сергеем   Кузнецовым,  
который   поддержал   идею   спортсмена.   Помимо   Сергея   Бобровского,  
организаторами   фонда   выступят   еще   один   знаменитый   воспитанник  
новокузнецкого   хоккея,   защитник   "   Вашингтона   ".   Дмитрий   Орлов   и  
администрация  южной  столицы  Кузбасса.  
В   ближайших   планах   -   организовать   благотворительный   вечер   для   помощи  
детской   спортивной   школе.   Как   сообщил   Сергей   Бобровский,   эту   идею   он  
"подсмотрел"   у   хоккеистов   из   Северной   Америки,   которые   часто   помогают  
детям,  и  она  ему  понравилась.    

http://www.kem.kp.ru/online/news/2368175/  
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Полиция  Магнитогорска  усилит  патрули  в  день  финального  матча  Кубка  
Гагарина  (Kp.ru,  Москва,  18  апреля  2016)  
Стражи   порядка   готовятся   к   спонтанным   выплескам   эмоций   со   стороны  
местных  болельщиков  
Во   вторник,   19   апреля,   пройдет   решающий   матч   финальной   серии   за   самый  
почетный  трофей  КХЛ.  В  Москве  ЦСКА  встретится  с   "Металлургом".  В  связи  с  
этим  полиция  Магнитогорска  переходит  на  усиленный  режим  несения  службы.  
Стражи   порядка   опасаются   со   стороны   местных   болельщиков  
несанкционированных   акций   и   шествий.   Причем,   это   может   случиться   как   в  
случае   победы   "сталеваров",   так   и   при   их   поражении.   Мало   ли   что   может  
произойти,  когда  многотысячные  толпы  выйдут  на  улицы  города?  
  -  Маршруты  патрулирования  нарядов  полиции  будут  приближены  к  возможным  
местам   сбора   болельщиков.   Предусмотрено   увеличение   плотности   наружных  
нарядов   на   территории   города,   -   сообщили   в   пресс-службе   ГУ   МВД   по  
Челябинской  области.  
Особое   внимание   будет   уделено   Арене   "Металлург",   где   пройдет   прямая  
телетрансляция  матча.  Под  усиленную  охрану  возьмут  аэропорт  Магнитогорска  
и  дорогу  из  него  в  город,  когда  команда  вернется  домой.    

http://www.chel.kp.ru/online/news/2368354/  
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Как  НХЛ  стала  обеспеченной  деньгами  на  годы  вперед  (Спортфакт  
(sportfakt.ru),  Москва,  18  апреля  2016)  
В   середине   февраля   стало   известно   -   Ночная   хоккейная   лига,   инициатором  
запуска   которой   являлся   Владимир   Путин,   а   курирует   проект   администрация  
президента  РФ,  имеет  серьезные  финансовые  проблемы.  
Под  угрозой  оказалось  проведение  майского  всероссийского  фестиваля  среди  
любительских   команд.   Именно   в   рамках   этого   турнира   проходит   гала-матч,   в  
котором  играет  президент  России  Владимир  Путин.  
Как   такое   могло   произойти?   Какой   из   ситуации   был   найден   выход?   Что   ждет  
НХЛ  в  будущем?  Разобрался  обозреватель  "Спортфакта".  
Что  случилось?  
Бюджет   НХЛ   составляет   60-70   миллионов   рублей   в   год.   Для   начала   нужно  
понять,  каким  образом  лига  финансировалась.  
Каждый   год   ей   выделялся   спонсор.   Но   год   имеется   в   виду,   естественно,   не  
хоккейный,  а  календарный.  В  2015-м  у  НХЛ  проблем  не  возникало.  Но  наступил  
новый   2016-й.   И   выяснилось,   что   прежний   спонсор   все   обязательства   перед  
лигой   выполнил,   а   кто   будет   финансировать   организацию   в   дальнейшем   -  
непонятно.  
Возможно,   про  НХЛ  просто   забыли.  Дела   во   властных   верхах,   и   правда,   есть  
поважнее.   Вероятно,   решение,   кому   доверить   денежное   обеспечение   детища  
Путина,  просто  затянулось.  
Сотрудники  НХЛ  долго  ждать  не  стали.  В  феврале  написали  письмо  президенту  
РФ,   начали   делать   заявления   об   удручающем   финансовом   положении   на  
официальном  сайте  и  в  СМИ,  привлекая  внимание  к  проблеме.  
Как  разрешилось?  
Шаг,  что  и  говорить,  логичный.  Можно  представить  реакцию  Путина,  узнай  он  о  
проблемах   его   любимой   лиги.   Поэтому   вопрос   был   решен   в   самые   короткие  
сроки.  С  момента  стартового   "информационного  выстрела"  прошел  месяц,  а  у  
лиги   уже   появился   новый   источник   финансирования.   На   переговоры,   как  
известно,   нужно   время.   Получается,   что   они   начались   в   самые   сжатые  
временные  рамки  после  первого  сообщения  о  том,  что  у  лиги  нет  денег.  
Кто  пришел?  
Более  того,  НХЛ  получила  не  просто  временного  спонсора,   как  раньше.  А  вот  
так  вот  сразу  -  полноценного  владельца,  который  в  кротчайшие  сроки  выкупил  
95  процентов  долей  лиги  у  их  прежних  обладателей  -  Александра  Кожевникова,  
Александра   Третьяка   и   Гурама   Аджоева.   Еще   пять   сохранил   за   собой  
президент  лиги  Александр  Якушев.  
Ясно,   что   провести   столь   масштабную   сделку   за   небольшой   промежуток  
времени  по  силам  только  при  наличии  большого  интереса,  который  может  быть  
обусловлен  как  просьбой  сверху,  так  и  желанием  угодить  высокопоставленным  
чиновникам.  
Видимо,   в   случае   с  НХЛ   совпали   оба  фактора,   так   как   владельцем  лиги   стал  
"СоюзФлот   порт",   дочернее   предприятие   компании   "Новороссийский   морской  
торговый   порт",   который,   в   свою   очередь,   принадлежит   государственной  
"Транснефти"   и   частной   группе   "Сумма",   известной   своей   "социальной  
ответственностью"   в   области   спорта.   Например,   председатель   совета  
директоров   "Суммы"   Зиявудин   Магомедов   является   президентом   клуба   КХЛ  
"Адмирал".   Его   старший   брат   Магомед   Магомедов   сменил   на   посту   главы  
правления  НХЛ  Вячеслава  Фетисова.  
Таким  образом,  лига  избавлена  от  финансовых  проблем  на  годы  вперед.    
Чем  лига  живет  сейчас?  



  

Новым   руководителем   НХЛ   в   должности   первого   заместителя   генерального  
директора   стал   Игорь   Бахмутов,   трехкратный   чемпион   России   в   составе  
"Динамо",  бывший  спортивный  директор  нижегородского  "Торпедо"  и  начальник  
скаутской  службы  КХЛ.    
Двухмесячные  долги  по  зарплате  закрыты,  и  все  силы  брошены  на  проведение  
всероссийского  фестиваля  -  финальной  части  сезона  НХЛ.  Она  пройдет  со  2  по  
14   мая   в   Сочи,   где   сыграют   победители   региональных   турниров.   Всего   -   136  
команд,  более  3000  человек.    
Долгосрочная   стратегия   развития   лиги   базируется   на   увеличении   количества  
команд.   В   прошлом   сезоне   их   было   823.   Они   сыграли   более   5000   матчей,   в  
которых   оказалось   задействовано   более   15000   игроков.   В   следующем  
чемпионате  могут  выступить  до  1000  команд.    
На   самом   деле,   заявок   в   НХЛ   гораздо   больше   -   около   3000.   Но   желающим  
приходится   отказывать   из-за   проблем   со   льдом.   Как   известно,   он   под   матчи  
НХЛ   выделяется   бесплатно   и   оплачивается   исходя   из   федеральной   целевой  
программы  Министерства  спорта.  Но  играть  на  катках  матчи  НХЛ  круглосуточно  
невозможно   -  арены  также  заняты  тренировками  детей,  массовым  катанием  и  
другими  мероприятиями.    
Лед,  наверное,  единственная  проблема  НХЛ  после  появления  нового  источника  
финансирования.   Если   не   считать   случаев   выявления   игры   за   команды   лиги  
бывших   профессионалов,   что   правилами   запрещено.   Так,   недавно   был  
разоблачен  мужчина,  имевший  профессиональную  подготовку  и  выступавший,  
чтобы  его  не  вычислили,  под  фамилией  жены.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/45139/  
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Ночная  хоккейная  лига  проведет  "Зимнюю  классику"  в  Грозном  -  
Александр  Третьяк  (Р-Спорт,  Москва,  18  апреля  2016)  
Ночная   хоккейная   лига   проведет   "Зимнюю   классику"   среди   команд-чемпионов  
дивизиона   "40+"  на   "Ахмат-Арене"   в  Грозном,   заявил  на  пресс-конференции  в  
МИА  "Россия  сегодня"  исполнительный  директор  лиги  Александр  Третьяк.  
Ночная   хоккейная   лига   была   образована   в   декабре   2011   года   по   инициативе  
президента   России   Владимира   Путина   и   прославленных   ветеранов  
отечественного   хоккея.   Ежегодно   лига   проводит   Всероссийский  фестиваль   по  
хоккею   среди   любительских   команд,   который   включает   в   себя   региональные  
отборочные  соревнования  и  финальный  турнир.  
"Мы   договорились   с   (главой   Чечни)   Рамзаном   Кадыровым   в   следующем   году  
провести   "Зимнюю   классику",   матч   на   открытом   воздухе,   на   "Ахмат-Арене"  
среди   команд-чемпионов   дивизиона   Ночной   хоккейной   лиги   "40+",   -   заявил  
Третьяк.    

http://rsport.ru/hockey/20160418/914472016.html  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Вести.ru,  Москва,  18  апреля  2016  
•   ТАСС,  Москва,  18  апреля  2016  

•   ТАСС  #  Единая  лента  (Закрытая  лента),  Москва,  18  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

Якушев:  задача  Ночной  лиги  -  пропагандировать  хоккей,  особенно  у  
мужичков  40+  (Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016)  
Президент   Ночной   хоккейной   лиги   Александр   Якушев   на   пресс-конференции,  
посвященной   окончанию   отборочного   этапа   V   Всероссийского   фестиваля   по  
хоккею   среди   любительских   команд   и   предстоящему   финалу   фестиваля,  
который  пройдет  в  Сочи  с  2  по  14  мая,  рассказал  о  задачах  и  достижениях  НХЛ.  
"Фестиваль   набирает   темпы,   масштабы,   качество.   Перед   нами   была  
поставлена   задача   не   воспитывать   игроков   для   сборной   и   КХЛ,   а  
пропагандировать   хоккей,   здоровый   образ   жизни   у   мужичков,   особенно   40+,  
чтобы   они   отвлеклись   от   негативных   явлений,   которые   распространены,   к  
сожалению,  особенно  в  регионах,   и  обратились   к   спорту.  И  Ночная   хоккейная  
лига  с  этой  задачей  справляется.  Качество  проведения  соревнований,  качество  
игры,  игроков  меняется  в  лучшую  сторону.  Если  первые  турниры  проводились  
практически   без   тренировок,   то   сейчас   команды   в   меру   своих   возможностей  
стараются  как  можно  чаще  проводить  тренировки.  Хотя  подчеркиваю  еще  раз,  
что  цели  воспитывать  игроков  для  сборной  России  и  КХЛ  нет.  Мы  все  гордимся  
тем,   как   мы   провели   эти   пять   лет,   и   надеюсь,   что   пятый   фестиваль   в   Сочи  
пройдет   на   таком   же   уровне,   как   и   предыдущие",   -   передает   слова   Якушева  
корреспондент  "Чемпионата"  Илья  Ермаков.  
В   отборочных   соревнованиях   Всероссийского   фестиваля   по   хоккею   среди  
любительских   команд   в   этом   году   приняло   участие   рекордное   количество  
команд  -  823  коллектива  из  68  регионов.  

http://www.championat.com/hockey/news-2438740-jakushev-zadacha-nochnoj-ligi--
propagandirovat-hokkej-osobenno-u-muzhichkov-40.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Rbk74.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  апреля  2016  
•   ТАСС  #  Единая  лента  (Закрытая  лента),  Москва,  18  апреля  2016  

•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  18  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  


